
TOP 2. Halsbrücke, den 25.01.2023

Bestätigung des Protokolls zur Verwaltungsratssitzung vom 07.11.2022

Vorlage an: ^ Verwaltungsrat - nicht öffentlich -

Beratungsfolge:

Verwaltungsrat am 31.01.2023 - öffentlich

Das Protokoll zur letzten Sitzung des Verwaltungsrates vom 07.11.2022 liegt als
Anlage bei.

Festlegungen:

Anlage
VR-Sitzungsprotokoll vom 07.11.2022



Verwaltungsrat AZV „Muldental

zu TOP 2. Bestätigung des Protokolls zur Verwaltungsratssitzung vom 13.09.2022:

zu TOP 3.1. BeschLuss über Einwände und Anregungen zum Entwurf der Haushaltssatzunzu TOP 3.1. Beschluss über Einwände und Anregungen zum Entwurf der Haushaltssatzun

Der Verbandsvorsitzende, Bürgermeister Schreiter, begrüßte die VerwaLtungsratsmitglieder
und stellte die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Die Verwaltungsratsmitglieder bestätigten die Tagesordnung einstimmig.

Das Protokoll der Verwaltungsratssitzung vom 13.09.2022 wurde einstimmig bestätigt.

Ort:

Anwesende:

Tagesordnung:

zu TOP 1. Feststellung ordnungsgemäße Ladung. Beschlussfähigkeit und Tagesordnung:

Protokoll
zur nicht öffentlichen Sitzung des Verwaltungsrates des AZV "Muldental" am 07.11.2022

Zeit:

1. Feststellung'ordnungsgemäße Ladung, Beschlussfähigkeit und Tagesordnung
2. Bestätigung des Protokolls des Verwaltungsrates vom 13.09.2022
3.1. Beschluss über Einwände und Anregungen zum Entwurf der Haushaltssatzung

und des Wirtschaftsplanes 2023 - Vorberatung
3.2. Beschluss der Haushaltssatzung und des dazugehörigen Wirtschaftsplanes

2023 - Vorberatung
4. Beschluss zum Erschließungsvertrag mit der Firma LSTW GmbH Freiberg bezüglich

der Übernahme von Abwasseranlagen im Wohngebiet „Am Pfarrbusch" in Colmnitz
-Vorberatung

5.1. Beschluss der Gebührenvorauskalkulation SchmutzVNiederschlagswasser für
die Jahre 2023 - 2025 - Vorberatung

5.2. Beschluss der 1. Satzung zur Änderung der Satzung über die öffentliche Abwasser
beseitigung des Abwasserzweckverbandes „Muldental" (Abwassersatzung vom
4.11.2022) - Vorberatung

6.1. Beschluss zur Gebührenkalkulation Fäkalienentsorgung für die Jahre 2023 -
2025 - Vorberatung

6.2. Beschluss der 2. Satzung zur Änderung der Satzung über die Entsorgung von
Kleinkläranlagen und abflusslosen Gruben des Abwasserzweckverbandes
„Muldental" (Fäkaliensatzung vom 4.11.2022) - Vorberatung

7. Sonstiges

Verwaltung des Abwasserzweckverbandes

9:00 Uhr bis 10.30 Uhr

Herr Schreiter

Herr Straßberger
Herr Hentschel

Herr Schreckenbach BM Gemeinde Klingenberg
Herr Graner Betriebsleiter Freiberger Abwasserbeseitigung
Herr Schwarz Geschäftsleiter AZV „Muldental"

BM Stadt Großschirma, Verbandsvorsitzender
BM Gemeinde Bobritzsch-Hilbersdorf

BM Stadt Frauenstein

und des Wirtschaftsolanes 2023 - Vorberatun
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Verwaltungsrat AZV „Muldental"

Die Frist zur Erhebung von Einsprüchen erstreckt sich vom 01.11.2022 bis 21.11.2022. Bis zum
Sitzungstermin liegt noch kein Einspruch vor. Der Beschluss ist dann in der
Verbandsversammlung am 22.11.2022 zu treffen.

zu TOP 3.2. Beschluss der Haushaltssatzune und des dazueehörieen Wirtschaftsolanes

2023 - Vorberatung:

Vom Geschäftsleiter wurden die Bestandteile des Wirtschaftsplanes detailliert vorgestellt.
Der Investitionsplan, als ein zentraler Punkt, war bereits vorbesprochen. An dieser Stelle sei
auch auf den Vorbericht verwiesen.

Bei der Besprechung und Diskussion ging natürlich die geplante Gebührenerhöhung vom TOP
5.1 und 6.1 mit ein. Neben der Kalkulation als gesonderte Berechnung ist auch in der
Haushaltssatzung erkennbar, dass ohne eine Erhöhung von Gebührenentgelten kein
Jahresüberschuss erwirtschaftet werden kann.

Der Beschlussvorschlag kann so zur Verbandsversammlung zur Abstimmung gebracht wer
den.

zu TOP 4. Beschluss zum Erschließungsvertrag mit der Firma LSTW GmbH Freiber

bezüglich der Übernahme von Abwasseranlagen im Wohngebiet ..Am Pfarrbusch" i
Colmnitz - Vorberatung:

Das Projekt wurde technisch und kaufmännisch an Hand des Vertragswerkes den Mitgliedern
des Verwaltungsrates vorgestellt. Für den Verband selbst entstehen keine Kosten.

Der Beschlussvorschlag kann so zur Verbandsversammlung zur Abstimmung gebracht wer
den.

zu TOP 5.1. Beschluss der Gebührenvorauskalkulation Schmutz-ZNiederschlagswasser für

die Jahre 2023 - 2025 - Vorberatun

An Hand der Tabelle zur Gegenüberstellung und des Zahlenwerkes wurde die Kalkulation
vorgestellt. Die Ausführungen zu den Kosten- und Erlöspositionen glichen denen der
Haushaltssatzung.

Speziell wurde auf die Verrechnung der abgeschlossenen Gebührenjahre eingegangen. Im
Beschlussvorschlag und deren Anlagen wird auch hierzu Bezug genommen. Im Ergebnis
wurde festgehalten, dass die Gebührenerhöhung nicht noch höher ausgefallen ist, weil
Überschüsse aus Vorjahren vorhanden sind.

Es wurde einstimmig beschlossen, dass der Beschlussvorschlag so zur Verbandsversammlung
zur Abstimmung gebracht werden kann.

zu TOP 5.2. Beschluss der 1. Satzung zur Änderung der Satzung über die öffentliche
Abwasserbeseitigung des Abwasserzweckverbandes ..Muldental" fAbwassersatzung vom
4.11.2022) - Vorberatung:

In der Satzungsänderung wurden ausschließlich die neuen Gebühren verankert. Da es sich
hier um eine Formalie handelt, wurden keine Diskussionen hierzu geführt.
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Verwaltungsrat AZV „Muldental"

Es wurde einstimmig beschlossen, dass der Beschlussvorschlag so zur Verbandsversammlung
zur Abstimmung gebracht werden kann.

eschluss zur Gebühr für die Jahre 2023 -

Die Erhöhung der Gebühren für die Fäkalienentsorgung fällt äußert moderat aus. Dies das
Meinungsbild der Vertreter und als Frage an den Geschäftsleiter gerichtet, da es doch bei den
Schmutzwassergebühren ein viel drastischeres Endergebnis gibt.

In der Tat hat der Verband auch in diesem Bereich mit hohen Kostensteigerungen zu
kämpfen. Allerdings konnten diese durch Einsparungen in der Verwaltung auf Grund
Digitalisierung fast kompensiert werden.

Es wurde einstimmig beschlossen, dass der Beschlussvorschlag so zur Verbandsversammlung
zur Abstimmung gebracht werden kann.

mmmssmSmmBBsmm

le Entsorgung v

in der Satzungsänderung wurden ausschließlich die neuen Gebühren verankert. Da es sich
hier um eine Formalie handelt, wurden keine Diskussionen hierzu geführt.

keine besprochenen Punkte

Halsbrücke, den 08.1L2022

Volkmar SchreitgjS-—'-
Verbandsvorsitzender

Kai Schwarz

Geschäftsleiter
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